

BIG ISSUE

Optimalkan Tugas Polisi Lingkungan, Polsek Ampenan Gelar Anev

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Nov 13, 2023 - 14:52



Mataram NTB - Sebanyak 91 personel Polisi Lingkungan Polsek Ampenan Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Apel Analisa dan Evaluasi dalam rangka menghadapi pengamanan Pemilu 2024 bertempat di Mapolsek Ampenan, Jalan Arya Banjar Getas, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram. Senin, (13/11/2023)

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Ampenan AKP I Gede Sukarrta SH didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan, Wakapolsek

Ampenan, Iptu I Made Oka, Kanit Bhabinkamtibmas Sat Binmas Iptu M. Sdik dan 91 Polisi Lingkungan Polsek Ampenan.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Ampenan AKP I Gede Sukartha SH mengatakan bahwa hari ini sengaja kami kumpulkan seluruh Polisi Lingkungan di wilayah hukum Polsek Ampenan guna menganalisa dan mengevaluasi kinerja serta permasalahan yang dihadapi

" Tetap berikan yang terbaik kepada lingkungan binaanya masing-masing, peka situasi, kenali masyarakat dan tingkatkan komunikasi dengan Kepala Lingkungan dan para tokoh, walaupun rekan-rekan ada beban tugas pokok, optimalkan Polisi Lingkungan demi terwujudnya Harkamtibmas ", ucapnya

AKP Gede Sukartha juga mengingatkan dan mengimbau bahwa tahapan Pemilu sudah berjalan, jaga netralitas, kita siap amankan Pemilu Damai 2024 dan hindari larangan-larangan sesuai ketentuan yang berlaku.

Untuk itu apabila ada informasi, permasalahan dan kendala dalam pelaksanaan tugas disampaikan agar bisa dianalisa serta dievaluasi, terangnya

Kasat Binmas AKP Maad Adnan juga menambahkan terkait peraturan Kapolri tentang Polisi Lingkungan rencana sedang diajukan, sehingga kedepan akan terus berlanjut.

Sesuai program Kapolresta Mataram Polisi Lingkungan selalu menjadi prioritas utama, selain program Safari Kamtibmas, Jumat Curhat, Peduli Tempat Ibadah dan Sambang Duka, imbuhnya

" Mari seluruh Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas yang ada di wilayah hukum Polsek Ampenan bersama-sama saling bekerjasama sehingga dirasakan bermanfaat bagi masyarakat ", pungkasnya. (Adb)